



## Que guarde sus energías Saúl para ir a San Juan de los Lagos: Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER ALATORRE).- El pleito ahora es porque Saúl Monreal quiere quedarse con la candidatura de Morena a la gubernatura de Zacatecas. Todo comenzó cuando el Comité Ejecutivo Nacional de Morena y la dirigencia estatal sacaron del juego de la encuesta a Saúl, el más chico de los Monreal. La acusación de supuesta guerra sucia, no cayó nada bien en su hermano y gobernador, David Monreal.

El mayor y más famoso de la dinastía, **Ricardo Monreal** tuvo que poner orden agarrado de todos. “Y lo que le recomendaría a Saúl, que por cierto cada año va a San Juan de los Lagos caminando conmigo, que su energía ahora la invierta yendo a San Juan de los Lagos”, reiteró.



<https://drive.google.com/file/d/1v4orFaktQ6tmqkeH1Wj2uhGwPZifVX-8/view>